

## Cuatro departamentos en emergencia por desastres

• Defensa Civil sostiene que temporada de lluvia afectó a más de 28 mil familias en el país. Chuquisaca, Pando y La Paz están en emergencia. Asamblea Legislativa Departamental de Cochabamba promulgó la normativa de declaratoria.

Como consecuencia de las persistentes lluvias registradas en el país, entre octubre de 2014 hasta mediados de este mes, Cochabamba, La Paz, Chuquisaca y Pando se mantienen en emergencia, siendo afectadas 28.044 familias por desbordes e inundaciones.

La información fue dada a conocer por el ministro de Defensa, Jorge Ledezma, quien dijo que los cuatro departamentos del país cuentan con declaratoria de emergencia, mientras que Beni se encuentra con alerta naranja.

De un total de 97 municipios afectados, 44 están declarados en emergencia. Asimismo, se reportaron 1.089 viviendas destruidas y 18.723 hectáreas de cultivos perdidos, este último

dato proveniente del Ministerio de Desarrollo Rural.

La autoridad lamentó que por los cambios climatológicos 32 personas hayan perdido la vida y otras seis estén desaparecidas. Por otro lado, sostiene que Defensa Civil tiene las condiciones económicas para una respuesta inmediata ante situaciones de emergencias.

Por otro lado, la Asamblea Legislativa Departamental aprobó ayer la declaratoria de emergencia en Cochabamba para atender a los municipios que sufrieron granizadas e inundaciones con un presupuesto adicional de 500.000 bolivianos.

Inf. Pág. 4, 3er. cuerpo

## Familia recorre el mundo sobre dos ruedas

El sueño comenzó como una aventura de pareja en 1994 cuando Joao Gonça Fonseca, y en aquel entonces su enamorada Valérie Fonseca decidieron dar la vuelta al mundo en bicicletas; sin embargo, por distintos percances, en aquella oportunidad sólo llegaron hasta Asia.

La pareja en junio del año pasado decidió retomar la travesía, esta vez junto a sus hijos Yacha de 11 y Sinaí de 9. La familia hizo una parada en EL DIARIO para contar lo se siente dar la vuelta al planeta Tierra sobre dos ruedas.

De oficio profesor, además de empleado de una empresa de bicicletas, el portugués Joao Gonça junto a su esposa Valérie, deciden volver a vivir esta aventura con el único objetivo de experimentar experiencias únicas y dejar estos recuerdos a sus dos hijos.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



JOAO GONÇA FONSECA, DE 50 AÑOS, VALÉRIE FONSECA, DE 49, Y SUS HIJOS YACHA DE 11 Y SINAI DE 9 RECORREN EL MUNDO EN SUS BICICLETAS.

## Morales anuncia encuentro con empresarios

El presidente Evo Morales anunció ayer que posterior a los comicios regionales del domingo 29 venidero, se reunirá con miembros de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) para solicitar a ese sector que invierta este año un mínimo de \$us 3.000 millones con el objetivo de acompañar el crecimiento económico del país.

El nuevo presidente de los empresarios el cruceño, Ronald Nostas, anunció recientemente que las inversiones de este sector llegarán a \$us 1.200 millones.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

## Aumentan control fronterizo ante tráfico de órganos

Frente al hallazgo de cuerpos a los que se les habría extraído alguno de sus órganos, la ministra de Justicia, Virginia Velazco Condoni, anunció la instalación de mesas de trabajo para analizar la temática del tráfico de órganos y consolidar un cordón de seguridad en las regiones fronterizas del país como bermejo-Tarija.

Además instruyó que profesionales psicólogos y un equipo jurídico se constituya en el lugar para coadyuvar en la investigación de estos extraños casos que asombró a los habitantes de esa región.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## Rebeldes con autonomía condicionada en Ucrania

Ucrania aprobó ayer a los territorios bajo control separatista una autonomía de tres años condicionada a la celebración de unas elecciones bajo supervisión internacional; la determinación fue rechazada por los rebeldes y por Rusia.

Las fronteras de zonas prorrusas que se beneficiarán de la autonomía están delimitadas por la línea de separación establecida en el Memorandum de Paz de Minsk de septiembre de 2014.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



Tigres golean a San José

LOS TIGRES DE MÉXICO, DIRIGIDOS POR EL BRASILEÑO RICARDO FERRETTI, GOLEARON ANOCHE 4-0 A SAN JOSÉ ORURO Y PUSIERON UN PIE EN LOS OCTAVOS DE FINAL DE LA COPA LIBERTADORES AL CONFIRMAR SU LIBERATO EN EL GRUPO SEIS CON GOLES DE GUERRÓN, SOBIS Y ARÉVALO.

Inf. Suplemento Deportes

## Resistencia inagotable



Esteban Quelale, con 71 años de edad, corre en la Prueba Pedestre de EL DIARIO durante 40 años. El ícono del atletismo boliviano que recibió medalla de oro en la especialidad de caminata en los bolivarianos de 1977 y Odesur, realizados en la ciudad de La Paz, es un ejemplo de perseverancia y resistencia que no se agota.

El Decano de la Prensa Nacional te invita a marcar historia con el evento deportivo más importante del país. Inscríbete en las oficinas centrales de esta casa periodística, ubicadas en la calle Loayza No 118 en la ciudad sede de Gobierno, en nuestras agencias de La Paz, El Alto e interior del país, además de los puntos autorizados.

## Evalúan ampliar su detención

## Bolivia no expulsará al empresario Belaunde

Bolivia no expulsará al empresario Martín Belaunde Lossio, acusado de supuesta corrupción en Perú, pero el máximo tribunal de Justicia analiza una petición para ampliar por 60 días su detención preventiva domiciliaria en La Paz.

La información fue dada a conocer por el canciller David Choquehuana, quien recordó que Belaunde, exasesor del presidente Ollanta Humala, ingresó al país de forma irregular el 1 de diciembre de 2014 para solicitar refugio político.

Entretanto, en Perú se

informó que el Gobierno de ese país insistirá en su intención de extraditar desde Bolivia al empresario Martín Belaunde Lossio. "Nosotros continuamos con el proceso de extradición y si en algún momento se llegase a acuerdos ya concretos con el Estado boliviano, obviamente, facilitaríamos y viabilizaríamos todos los mecanismos para que se proceda a la expulsión", declaró el ministro de Justicia, Fredy Otárola.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

## Incoherencias de comentaristas

Los comentaristas chilenos, en la línea de la cadena Fox Sports, se dieron a la tarea de proferir una serie de incoherencias durante el cotejo disputado anoche entre The Strongest y Universidad de Chile. Estas apreciaciones son recurrentes cuando se trata de equipos bolivianos y atacan al principal escenario deportivo del país, estadio Hernando Siles. Es lamentable, además, que comentaristas bolivianos no defiendan los intereses de Bolivia.

## Hoy en Cine Mundo



## El retorno de 'Cenicienta'

De la mano del director Kenneth Branagh, llega 'Cenicienta', la historia de una joven cuyo padre ha fallecido de forma inesperada y se encuentra a merced de su cruel madrastra y sus hijas, pero su coraje le lleva a cambiar su suerte cuando un apuesto príncipe en los bosques.

Este clásico de Disney llega ahora reconvertido en película de acción real.

'La serie Divergente: Insurgente', la cinta de ciencia ficción es otro de los estrenos de la semana, donde sus protagonistas lucharán para sobrevivir y salvar el mundo que los han visto crecer.



Revancha para atigrados

THE STRONGEST SE COBRÓ LA REVANCHA ANTE UNIVERSIDAD DE CHILE ANOCHE EN EL ESTADIO HERNANDO SILES CON UN TRIUNFO DE 5-3 EN UN PARTIDO EMOCIONANTE. EL EQUIPO ATIGRADO MANTIENE EL SUEÑO DE CLASIFICAR A LOS OCTAVOS DE FINAL DE LA COPA LIBERTADORES DE AMÉRICA.

Inf. Suplemento Deportes

